



Syndicat Pénitentiaire des surveillant(e)s-CEA

Un chef sans honneur, des agents sans défense ?

Alors que les établissements de la DISP de Lyon traversent une crise sécuritaire grave, que les personnels sont mis en danger quotidiennement, le CP Valence, le CP Saint-Quentin-Fallavier, à priori le CP Aiton, le CP Villefranche-sur-Saône sont sous tension, que la MA Lyon-Corbas a été visée à deux reprises en deux soirs consécutifs, que certains agents ont été attaqués à leur domicile, **notre directeur interrégional, lui, prend congé. Oui, vous avez bien lu : il prend congé.**

Pendant que les agents montent en première ligne, alors que des mises à prix ont été publiées, que les tensions explosent, que la sécurité de tous vacille... le chef de l'interrégion abandonne son poste. Et comme si cela ne suffisait pas, celui-ci part en catimini :

- Aucune réponse aux sollicitations des représentants du personnel concernant les dispositifs de sécurité suite aux attaques de la DDPF.
- Aucune communication sur les mesures mises en œuvre.
- Aucun mot de soutien adressé à des agents qui encaissent l'inacceptable.
- Ce silence et cette absence sont inqualifiables.
- Ce mépris, insupportable.

Le personnel attend un capitaine, pas un fugitif administratif.

Quand la situation exige du courage, de la présence, de la réactivité, nous faisons face à l'indifférence, au silence et à l'abandon. [Le Syndicat Pénitentiaire SPS-CEA](#) dénonce avec fermeté cette attitude irresponsable.

Nous demandons des comptes. Nous exigeons des actes.

Notre sécurité n'est pas optionnelle. Notre engagement mérite le respect.

SPS-CEA – DISP Lyon

Solidaire. Présent. Combattif.

Le 22.04.2025

Le Bureau Régional de Lyon SPS-CEA